

交通事故死ゼロ 1000日達成!

平成19年4月5日より続いてきました白石東地区内での交通事故死亡 ゼロも、平成21年12月29日をもって無事に1000日を達成し、白石警察署から感謝状をいただきました。

これに先がけて、『交通事故死ゼロ1000日達成に向けた決起集会』が、平成21年11月19日(木)午後4時より、約100人の参加により白石東会館にて行われました。板垣町連会長の主催者挨拶から始まり、警察署の方の管内交通事故概況説明を受け、参加者一丸となって1000日達成を宣誓しあいました。

1000日達成は、地域の方々の早朝街頭啓発や薄暮の街頭啓発等の活動とともに、皆様の日頃の注意によるものです。

これから、かわいらしい新一年生の入学もありますが、2000日、3000日と死亡事故ゼロが続くよう、皆さんで目指していきましょう!

早朝街頭啓発に参加しませんか!

4月6日(火)、5月10日(月)、6月7日(月)、7月16日(金)
8月2日(月)、9月21日(火)、10月4日(月)、11月12日(金)
(朝8時20分から8時40分まで、南郷18丁目交差点で実施)

取材担当:大瀬戸



決起集会



早朝街頭啓発

DIG(災害図上訓練)に参加しました!!

2月7日(日)にラポール南郷の杜集会室において、札幌市消防局の指導のもと、DIG(災害図上訓練)が開催され、栄自治会、下白石東町内会、南郷みそら町内会、ラポール南郷の杜の各住民が参加しました。

DIGとは、D(災害)I(想像力)G(ゲーム)と言い、防災意識を「掘り起こす」「探求する」「理解する」という意味もあります。日頃から避難場所の確認、家から避難場所までの道路の把握、避難時必要な持ち物等、事前に把握する必要があります。現在各地で大きな地震災害が報告されていますが、いつ自分の身に起こるとも限らず、各町内でも防災の心構えと備えについて、地域で連携をしながら進めることが大事だと考える災害図上訓練でした。

ラポール南郷の杜も21年度初めてまちづくり協議会に加入させていただき、各町内会の皆さんとまちづくりに参加をしていきます。

ラポール南郷の杜管理組合 理事長 高橋昭人



取材スタッフ 岩井(町連)・長井(体振)・松原(単町)・大瀬戸(単町)・出淵(大谷地小PTA)

※長年取材スタッフを務められた五十嵐さんが逝去されました。
ご冥福をお祈りします。

お問い合わせ「白石東地区まちづくり協議会」

〒003-0026 札幌市白石区本通18丁目南2-6

TEL: 011-862-0813 FAX: 011-862-8694

E-mail: shiroishihigashi@yahoo.co.jp

山本(単町)

スタッフ

募集中!

白石東まちづくりセンター内

(休館:土・日・祝日)



第16号

地域限定の情報紙

白石東地区限定の情報紙「白石東まちづくり通信」を平成17年8月より発行しています。

本紙は、白石東地区まちづくり協議会が編集局になって地区内を取材し、年3回発行する予定です。みなさんも身近な話題をどしどしお寄せ下さい。スタッフが取材に参ります!

まちづくりワークショップ開催!

2月6日(土)と2月20日(土)に白石東会館で、町内会長やまちづくり協議会の役員の参加による「まちづくりワークショップ」が行われました。これは、地域での取り組みを振り返って今後のまちづくり活動について考えてもらおうと、白石区が企画したものです。

2月6日は、「この10年間で世界、日本、白石東地区で良かったことや悪かったこと」や「あなたは自分のまちがどんなまちになってほしいと思いますか?」「そのために何をしたいと考えますか?」といったことを4つのグループに分かれて話し合いました。

2月20日は、前回出されたまちづくりの課題を確認して、それぞれの参加者が話し合いたい課題を選んでグループを組み、その課題について話し合っていました。

[挨拶、お付き合い]

高齢化が進む中、隣近所の挨拶運動を実施し、向こう三軒両隣にきずなを作る。

[コミュニケーション]

親しく近所の人とコミュニケーションすることが必要だ。

[ゴミだしマナー]

ゴミだしマナーが悪い。解決方法はあるか。

[安心、助け合い]

高齢者家庭が増加。障害者などの弱者を助け合える街に。

[町内会活動]

町内会行事でラジオ体操、子供レクリエーション、少年サッカー、野球等を行う。

[イベント]

町内会で若者参加のイベントを積極的に開催してはどうか。

[交通安全]

自転車の通路を歩行者と別にしたらどうか。危険な一部区間でも区別したらどうか。

[これから何をして行くとよいか]

町内活動に若い人たちがどんどん入ってこれる町内会を作っていくなくてはならない。

取材担当:岩井



2010.3.20 発行



白石東地区 子育て情報MAPが完成しました！

この度、白石区内では“初”となる、白石東地区版の子育て情報マップが完成しました。

きっかけは、子育てサロンに参加してくれるお母さん達から、サロン以外の遊び場情報を求められることが多かったからです。

2008年10月に第一回目のスタッフ会議を設け、2009年1月には構想を練り、4月には子育てサロン「このゆびと～まれ！」の中で実際にお母さんたちが欲しい情報を具体的にアンケート調査をしてリサーチ。

それをもとに飲食店や病院などを訪問させていただき、各関係機関とも連携をとり、毎月スタッフで情報を持ち寄り、時間はかかりましたがようやく完成の運びとなりました！

マップの表面は地図にして、どこに何があるのかわかりやすく、裏面は保育園・幼稚園、それから就学前のお子さんがかかりやすい病院を一覧表にしています。

しかも、バックの中に入れておける大きさに作っていますので、外出の時にも便利だと思います♪

今回はスタッフとして現役ママも参加してくれていますので、内容も一段とママ目線になっていますよ。

この4月には、協力していただいた飲食店や病院などに置かせていただく予定なので、たくさんのお母さんたちに活用してもらって、子育て支援のお手伝いに少しでもお役にたてたら、スタッフ一同嬉しいと思っています。

最後に、ご協力していただいた飲食店、施設、病院、各関係機関の皆様、本当にありがとうございました。 **スタッフ一同より**

保存版で～す！



ママスタッフから一言

- ★ 今までありそうでなかった、この地区専用の子育てマップ！お母さんたちが「知りたい」「聞きたい」事が凝縮されています♪ 日常生活に、ご活用していただけたら嬉しいです♪
- ★ 白石東地区には、子どもと一緒に楽しめるお店・施設などがたくさんあります。まさに今、子育て真っ直中の私もメンバーに加えていただき、実際に足を運んだり、経験したことを、この「子育て情報マップ」にまとめてみました。また、子どもの病気もなかなか避けられないものですよね。この、「子育て情報マップ」が皆さんのお役に立てれば嬉しいです。気軽にマザーバックに入れて持ち歩いてくださいね♪

子育てサロン「このゆびと～まれ！」のお知らせ

毎月第3水曜日の午前10時～11時45分、白石東会館で待っています！

4月21日、5月19日、6月16日、7月21日、8月18日、9月15日、10月20日
11月17日、12月15日、1月19日、2月16日、3月16日

わが衣手は露にぬれつつ…

1月24日（日）、白石東会館において第18回白石東地区子どもかるた大会が開催されました。この日は昨日からの大雪で路面も悪く、出足が心配されましたが、予定の8時45分までには白石東各地から小・中学生50名（10チーム）が元気に集まり、さっそく主催者が用意した「もちつき体験会（臼と杵でもちつき）」に子どもたちもかわるがわる杵を持ってもちつきを体験しました。

9時に開会宣言、道塚会長のあいさつで幕開けとなり、10チームの抽選も済み、9時20分予定通り1試合目がスタートしました。1チーム5試合、決勝戦・3位決定戦は6試合目というロングラン。ちょうど4試合目で昼食時となり、朝ついたもちが雑煮となって配られました。正月が過ぎて久しくなかったせいか、会場からは「おいしい！おいしい！」で大好評！一息入れたところで、午後からは2試合を残すのみとなりました。

朝からの熱戦、熱戦の繰り返しで緊張感いっぱいの日であったが、優勝は「栄自治会ピーナツ」チームが見事勝ち取りました。年明けの行事として子ども・大人の親睦を兼ねたこのかるた大会も、老若男女一体となった快い思い出となったことでしょう。誰でも楽しめる古来からあるかるた取り大会は、これからも広く受け継がれてほしいと願う気持ちで、盛会のうちに終了しました。

取材担当：松原



もちつき体験



かるた大会

スポーツアラカルト！

第37回白石区民卓球大会が平成21年11月23日（月・祝）に白石区体育館で開催されました。この大会には、白石区8連合町内会より126名の参加がありましたが、そのうち白石東地区より43名の参加で一番多く出場者を誇り、試合の内容でも随所で好プレーが見られました。

第18回白石東地区室内スポレク大会が平成22年1月31日（日）に大谷地小学校体育館で開催されました。ミニバレーは5チームによるリーグ戦で実施し、経験の乏しいチーム同士、変化の大きいボールを追いかけ、和気あいあいで楽しいひと時でした。テニポンでは12名の参加で、ペアを変えながらゲームを進めていました。

第19回白石区民室内スポレク大会が平成22年2月28日（日）に白石区体育館で開催されました。テニポンでは板垣町連会長と道塚青少年育成委員会会長がペアを組んで出場するなど、他の地区では見られない、画期的な参加でした。

白石東地区では、春のマラソン大会、春秋2回開催のグランドゴルフを楽しむ会、夏の少年野球大会、卓球大会、冬の室内スポレク大会を、また、白石区では区民ふれあい健康マラソン大会（9月）、卓球大会（10月）、室内スポレク大会（2月）が開催されています。

白石東地区青少年育成委員会、白石東地区センターなどの他の団体においても、パークゴルフやウォーキングなど、各種スポーツの開催があり、それぞれ楽しんでいることと幸いです。大いに参加し、健康保持・増進に努めていきたいものです。

平成22年度も各種スポーツ大会を開催する予定でありますので、より多くの皆様のご参加をお待ち申し上げます。 **取材担当：長井**

